

Les lycées participants à Kinema 2009 sont les suivants:

Partie française :

Lycée Georges Brassens NEUFCHÂTEL en BRAY

Lycée Michel Anguier EU

Lycée Raymond Queneau YVETOT

Lycée Guillaume le Conquérant FECAMP

Lycée Porte de Normandie VERNEUIL sur AVRE

Lycée André Maurois GAILLON

Partie allemande :

Leer, Teletta-Groß-Gymnasium

Bramsche, Greselius-Gymnasium

Osnabrück, Gymnasium In der Wüste

Wunstorf, Hölty-Gymnasium

Hannover, Goetheschule

Braunschweig, Hoffmann-von-Fallersleben-Schule

Les appariements se feront au cours du ***séminaire de Braunschweig*** qui aura lieu du 6 à 8 novembre 2008.

Le choix des deux films

s'est porté sur :

Ecoute le temps de Alanté Kavaïté

et ***Die Anruferin*** de Felix Randau

La rencontre finale

aura lieu à Rouen du 17 au 20 mai 2009